

Gemeinderat von Zürich

26.03.03

Postulat

von Susi Gut (SVP)

GR Nr. 2003 / 118

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Lärmbelästigungen direkt bei der Klinik Pyramide unterbunden oder zumindest auf ein erträgliches Mass reduziert werden können.

Begründung:

Die momentane Situation vor der Klinik Pyramide – direkt vor den Patientenzimmern – ist für die Patienten unerträglich. Die Patienten leiden unter den Lärmimmissionen, verursacht durch Musikinstrumente, Radio und CD-Apparate. Sogar ein „Wanderprediger“, ausgerüstet mit einem Megaphon dröhnt regelmässig durch die geschlossenen Fenster der Krankenzimmer.

Die Passage von der Bellerivestrasse – beim Klinikeingang – zum See wird ausserdem als Umschlagsplatz für Drogenkonsumenten benützt. Dass Patienten sogar von Drogendealern angesprochen wurden, rundet das Bild ab.

Obwohl sich die Klinikleitung früher mit der Bitte um Eingreifen an den Stadtrat gewandt hat, wurde bis dato nichts unternommen, um den unzumutbaren Missständen Einhalt zu gebieten.

